

Nombre:	Razón de dependencia.
Definición breve:	Corresponde al número de personas dependientes infantiles (de entre 0 y 14 años) y adultas mayores (de 65 años y más) por cada 100 personas en edad productiva (entre 15 y 64 años).
Unidad de medida:	Porcentaje.
Objetivos y metas:	No aplica.
Definiciones y conceptos:	No aplica.
Método de medición:	<p>El indicador se calcula como:</p> $RD = (Pob_{Dep} / Pob_{Prod}) \times 100$, donde RD = razón de dependencia, Pob _{Dep} = población dependiente: 0 a 14 y de 65 años y más, Pob _{Prod} = población en edad productiva entre 15 y 64 años.
Periodicidad:	Censal.
Limitaciones del indicador:	Es importante considerar que el indicador muestra una relación teórica entre la población dependiente y la población en edad productiva. En realidad no todas las personas menores a 15 años o mayores de 65 años se encuentran inactivas, ni todas las que pertenecen a la población en edad productiva se encuentran laborando en un momento particular.
Fuentes de datos:	<p>Conapo. <i>Diagnóstico socio-demográfico del envejecimiento en México</i>. Serie de Documentos Técnicos. México. 2011.</p> <p>Conapo. <i>Proyecciones de la población de México 2010-2050 y estimaciones 1990-2009</i>. México. Abril 2013.</p>
Referencias:	No aplica.